

Productores se reunirán con el Gobierno para plantear un nuevo precio a la leche cruda

La Federación de Productores Lecheros de Cochabamba (Feprolec) informó que este viernes sostendrán una reunión con autoridades del Ministerio de Desarrollo Productivo, invitación que fue enviada luego de la manifestación realizada por este sector en horas de la mañana.

El presidente de Feprolec, Jhasmany Medrano, manifestó que productores de los departamentos de La Paz, Cochabamba y Santa Cruz se harán presentes en este encuentro para pedir que se establezca un nuevo precio.

“Se va a definir un nuevo precio a la leche cruda. PIL Andina no ha bajado el precio al consumidor, la gente sigue comprando la leche a 6 bolivianos, al productor lechero le ha bajado el precio a 3,10 bolivianos”, dijo Medrano.

Ayer, cientos de productores realizaron manifestaciones en inmediaciones de la planta lechera, desplazándose a la avenida Blanco Galindo y la avenida Capitán Ustariz.

Las demandas del sector son que PIL pague 3,50 por la leche cruda y que compre toda la producción de lunes a domingo. Asimismo exigen que el Gobierno les brinde ayuda debido a las dificultades que están atravesando por la sequía. “Que nos apoyen con pozos, porque no hay agua para el ganado lechero”, dijo Medrano.

Feprolec advirtió que si el viernes no se produce la reunión con el Gobierno, el lunes comenzarán con medidas de presión más contundentes con el bloqueo de avenidas.

El 26 de octubre pasado, el Gobierno se comprometió a negociar nuevos precios y volúmenes con PIL Andina, pero según los productores, a la fecha no existe ningún resultado. En una declaración anterior, el gerente financiero de PIL Andina, Daniel Aguilar, sostuvo que a pesar de que el precio del litro de leche que compra PIL se redujo de 3,70 a 3,10 bolivianos, Bolivia aún tiene el precio más alto de la región, pues el precio internacional es de 18 centavos de dólar, mientras que en Bolivia está a 44 centavos de dólar.

La Razón / La Paz

Fegabeni garantiza provisión de carne para 2017 pese a sequía

El ganado afectado por la sequía en el oriente empieza a recuperarse con las últimas lluvias y está garantizada la provisión de carne en 2017, informó el presidente de la Federación de Ganaderos del Beni (Fegabeni), Abdón Nacif.

“Casi en todas las zonas está empezado a llover y el ganado recién se está recuperando. Tardará unos dos meses más, pero ya no tenemos problemas de sequía”, afirmó.

Desde junio hasta octubre, focos de calor y la sequía en Beni dejaron 35 mil reses muertas. Las provincias Cercado e Itenez fueron las más afectadas.

“Hay porcentajes de pérdidas que están dentro de lo racional todavía, no fue como el 2014 cuando hubo más de 1 millón de cabezas pérdidas por la inundación”, señaló.

Nacif calculó que las pérdidas alcanzaron a \$us 150 millones en el sector ganadero de Beni.

INE afirma que hasta el momento la sequía no incidió en la inflación

El director de Instituto Nacional de Estadística (INE), Luis Fernando Pereira, afirmó el miércoles que hasta el momento la sequía que se registra en varias regiones del país no incidió en la inflación, aunque advirtió que el "impacto coyuntural" podría causar a futuro el desabastecimiento de algunos productos.

Según el Director del INE, hasta el momento, la sequía afectó más a los productores que a los consumidores.

"La sequía sí afectó más a los productores que a nosotros los consumidores. No se está observando en este momento (alteración en la inflación), pero eso no quiere decir que en las próximas semanas no puede haber un impacto coyuntural de desabastecimiento de algún producto, fruto de algunos fenómenos que estamos viviendo, en el ámbito climatológico y déficit de precipitaciones pluviales en muchas ciudades, muchos departamentos", remarcó.

Pereira explicó que con la implementación de los programas gubernamentales de agua y riego, algunas regiones que antes no producían alimentos, actualmente aumentaron sus cultivos y compensaron la baja cosecha de las regiones tradicionalmente agrícolas.

Respecto a la ciudad de La Paz, dijo que hasta el momento no se evidenció desabastecimiento de productos en los mercados, por la sequía o falta de agua potable que sufren algunas zonas del sur y el este paceño.

"Hubo sequía, pero tenemos un comportamiento de los mercados regulares, no hay un desabastecimiento, pese a que tenemos una brutal sequía, en este caso en la ciudad de La Paz, pero la ciudad de Las Paz no es una ciudad productora de productos agrícolas", sustentó.